

Ergebnisse des außerordentlichen Niedersächsischen Rugbyjugend - Tag (aNRJT)

03.09.2020 21:51 von Stefan Mau (Kommentare: 0)

Am 31.08.2020 fand der diesjährige aNRJT am Stützpunkt des Niedersächsischen Rugbyverbands in der Schützenallee Hannover statt.

Es waren fast alle Hannoveraner Vereine vertreten, leider waren krankheitsbedingt nicht alle Vertreter der Vereine vor Ort.

Die Sitzung wurde von Ulrike Städler als Vizepräsidentin des NRV abgehalten. Folgende Punkte standen auf der Tagesordnung:

1. Erörterung des Jahresberichtes des Jugendausschusses
2. Entlastung des Jugendausschusses
3. Wahl des auf dem aNRJT zu wählenden Jugendausschusses
 - a) NRV-Jugendwart/in als Vorsitzende/r
 - b) stellvertretende/r Jugendwart/in
 - c) Fachreferent/in Sport (spielleitende Stelle)
 - c.1) spielleitende Stelle U6-U12
 - c.2) spielleitende Stelle U14-U18
 - c.3) spielleitende Stelle 7er Turniere U16-U18
 - d) sonstige Fachreferentinnen bzw. Fachreferenten
 - d.1) Fachreferent/in Events/ Camps
 - d.2) Fachreferent/in Öffentlichkeitsarbeit
4. Beschlussfassung

Durch die erfreuliche Arbeit der Findungskommission konnten an diesem Tag von 7 offenen Stellen in der Jugendorganisation des Niedersächsischen Rugby Verband e.V. insgesamt 5 Stellen besetzt werden.

Mit Stefanie Maßny wurde die Position Fachreferent Event/ Camps neu besetzt. Steffis erste Aufgabe wird die Ermöglichung eines Herbstcamp 2020 sein. Gleich nach der erfolgten Wahl hat sich Steffi an eine Konzept gesetzt und sich so regelrecht auf die Arbeit gestürzt.

Mit Joanna Altenbach (SV Odin), Katja Schulze (VFR Döhren), Maxi Gust (TSV Victoria Linden) und Waldemar Klöckner (DSV Hannover 78) wurden die Spielleitenden Stellen des Jugendspiel Betrieb des NRJ optimal besetzt. Auch hier laufen die Arbeiten bereits im vollen Umfang um kurzfristig einen Jugendspielbetrieb zu realisieren.

Für das Presseteam konnte Elia Theodorakis (ebenfalls SV Odin) gewonnen werden, sie befindet sich derweil schon in der Anlernphase und wird dabei unterstützen die Informationskanäle und deren Befüllung neu zu gestalten.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und neuen Ehrenamtlichen. Ihr tragt dazu bei, dass die Jugend so bald wie möglich, den Sport ausüben kann, den wir alle lieben.

Mit ovalen Grüßen, euer NRV-Team.